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Le SE-Unsa demande la réunion en urgence du comité de suivi voie pro

Alors que le ministre vient d’annoncer des mesures d’adaptation du bac GT à la crise sanitaire, le SE-Unsa demande
que le comité de suivi de la transformation de la voie professionnelle soit lui aussi réuni en urgence pour élaborer au
plus vite des propositions d’adaptation des enseignements et des examens.

L’accueil en alternance des lycéens et les difficultés à trouver des entreprises pour les PFMP auront des
conséquences importantes sur les apprentissages des élèves.
Certains dispositifs imposés par la réforme (chef d’oeuvre et co-intervention) sont également questionnés par les
nouvelles organisations mises sur pied en quelques jours.

Lire le courrier adressé au ministère :
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